

Increíble experiencia: kayakista cuenta cómo una ballena lo atrapó en el sur de Chile y su aterrador instante de incertidumbre

General



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 159
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 30	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/increible-experiencia-kayakista-cuenta-como-una-ballena-lo-atrapo-en-el-sur-de-chile-y-su-aterrador-instante-de-incertidumbre_17751.php

**INCREÍBLE EXPERIENCIA:
KAYAKISTA CUENTA
CÓMO UNA BALLENA LO
ATRAPÓ EN EL SUR DE
CHILE Y SU ATERRADOR
INSTANTE DE
INCERTIDUMBRE**

General

Increíble experiencia: kayakista cuenta cómo una ballena lo atrapó en el sur de Chile y su aterrador instante de incertidumbre

Asombrosa aventura: un kayakista narra el impactante momento en que una ballena lo rodeó en el sur de Chile y la angustiante incertidumbre que vivió.

Impactante encuentro con una ballena jorobada en la Bahía El Águila

Por: Redacción En un sorprendente relato, Adrián Simancas compartió su experiencia durante un encuentro cercano con una ballena jorobada mientras realizaba una travesía en packraft junto a su padre, Dell, en las aguas cercanas al Faro San Isidro, en la Bahía El Águila.

“Siento algo entre azul y blanco que me pasa cerca de la cara y está como por un lado y por encima.

No entendía qué estaba pasando y entonces me hundo.

“pensé que me había comido”, relató Adrián a TVN.

El video del incidente, grabado por su padre, muestra el momento en que la ballena emerge inesperadamente, arrastrando al joven y su bote dentro de su boca, para luego devolverlo al mar en cuestión de segundos.

La escena generó asombro, y se observa cómo el cetáceo provoca grandes ventanales de agua mientras Adrián desaparece momentáneamente, dejando a su padre en un estado de shock.

“No vi a Adrián por tres segundos y me asusté.

Cuando volteo no veo nada.

Ese fue el único momento de susto realmente que tuve, porque no lo vi como por tres segundos.

Y de repente sale así como disparado”, explicó Dell Simancas.

Para sorpresa de su padre, Adrián logró salir a la superficie completamente ileso.

A pesar de la magnitud del suceso, el joven de 24 años, que trabaja como analista y programador, pudo abandonar las aguas sin ningún tipo de complicación.

El incidente se ha vuelto viral en redes sociales, donde muchos compararon la experiencia con escenas de películas o relatos de ficción, destacando la rareza de un encuentro tan cercano con estos majestuosos animales.

“Fue una experiencia increíble y aterradora a la vez”, afirmó Dell tras el episodio.

Aunque el evento resultó impactante, ambos protagonistas han decidido continuar con sus aventuras en el mar, aunque ahora con mayor precaución y a una distancia segura de los cetáceos.

Según National Geographic, las ballenas jorobadas tienen una garganta demasiado estrecha como para tragar a un humano.

Sin embargo, no es raro que, al abrir su enorme boca para alimentarse, una persona pueda ser accidentalmente arrastrada a

su interior; en estos casos, el mamífero suele escupir al desafortunado de vuelta al mar.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**INCREÍBLE EXPERIENCIA:
KAYAKISTA CUENTA
CÓMO UNA BALLENA LO
ATRAPÓ EN EL SUR DE
CHILE Y SU ATERRADOR
INSTANTE DE
INCERTIDUMBRE**

ble experiencia kayakista cuenta como una ballena lo atrapo en el sur de chile y su aterrador instante de incertid

Tags

ballena, segundos, cercano, experiencia, jorobada, impactante, encuentro, asombrosa, momento, incidente, simancas, aventura

Noticias relacionadas

3.6 * *El asombroso avistamiento de una ballena jorobada en Punta del Este, a escasa distancia de un surfista*

3.9 * *El impactante relato del hombre que fue absorbido por una ballena durante una travesía con su padre*

4.1 * *Impactante testimonio: la increíble experiencia de un venezolano que sobrevivió al encuentro con una ballena gigante*

4.0 * *El "Poliya" encabeza una increíble travesía a nado entre Salto y Paysandú*

3.8 * *La increíble aventura de un hincha de Peñarol que pedaleará hasta Río de Janeiro: logró recorrer 140 kilómetros en un solo día*

4.7 * *Sub 20: Uruguay inició su camino con una victoria emocionante*

frente a Chile

4.9 * *Atletismo: Valentín Soca se consagró campeón en la emblemática competencia de San Fernando*

3.8 * *Chile logra una victoria contundente 4-2 sobre Venezuela, pero el sueño del Mundial 2026 aún se ve distante*

3.8 * *Pablo, el hijo de Rosa, refleja su determinación tras enfrentar cuatro horas de incertidumbre a la deriva en el Río de la Plata*

4.4 * *Condenan a dos sicarios por el asesinato en Lascano: un crimen ejecutado en tan solo 20 segundos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo